
Sábado, 28 de Setembro de 2024

Governador diz que é necessário um estudo de viabilidade sobre o
botão do pânico para motoristas de aplicativos

Veja o vídeo
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O governador Mauro Mendes comentou sobre a iniciativa da Assembleia Legislativa do Estado em relação à
utilização do botão do pânico para motoristas de aplicativos na capital, após o trágico triplo homicídio de três
motoristas na semana passada na Grande Cuiabá. Mendes afirmou não ver problemas na proposta, porém
destacou que o governo trabalha com ideias dentro das possibilidades e factíveis. Quando questionado se as
empresas de aplicativos deveriam financiar esse recurso de segurança, Mendes respondeu que o Estado não
tem autonomia para legislar sobre o setor privado, sendo uma questão de competência federal.


